

2022年3月10日
2022年3月24日更新
2022年3月29日更新

各位

プラウドライフ株式会社

当社運営ホームにおける新型コロナウイルス感染判明について

当社が運営する介護付有料老人ホーム「はなことばセンター南」（神奈川県横浜市）において、新型コロナウイルスへの感染が判明いたしましたので、当社としての対応を含め、以下ご報告申し上げます。

■ 現時点で判明している事実関係

- 3月7日から同20日にかけて、当ホームのご入居者3名及びスタッフ1名が検査受検により陽性判明しました。
- いずれも、当ホームのご入居者及びスタッフとの濃厚接触者の該当はありません。

■ 当社としての対応（下線部が今回変更点）

- 当ホームのご入居者及びスタッフが使用するすべての共用部等の消毒作業を実施しました。
- 全スタッフを対象とする検査を3月9日から18日にかけて実施した結果、全員の陰性が確認されました。
- 同20日の新たな陽性判明に伴い、同日以降、再度感染対応のレベルを引き上げて対応を行っていましたが、同ホーム内における感染拡大の兆候がみられないことから、3月28日以降、本件感染判明以前の運営態勢に移行しています。

※「新型コロナウイルスへの感染予防について」（2022年3月28日更新）をご参照ください。

<https://hanakotoba.co.jp/assets/news20220328>

引き続き、感染予防対策の実施に尽力してまいりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上